

De la vie à la mort - 1/1

Personne n'est revenu dire comment était l'au delà. Ni les Pharaons du Nil ni les plus grands prestidigitateurs de tous les temps. A une exception près...

NICOLAS !!! C'était un ado comme vous et moi qui aimait rire et faire la fête. Il aime les cheeseburgers, les poires et les pâtes. Il déteste la soupe et l'anglais. Il ne croit ni aux démons, ni aux fantômes, ni au père Noël.

Tout a commencé le 12 août 1998, il avait alors bientôt 16 ans. Il goûtait aux joies des vacances au bord de la mer. Comme il ne savait pas nager, il restait sur la plage avec ses amis. Ils se donnaient des défis entre eux. A son tour, il devait aller marcher dans l'eau, sa hantise. Il y alla doucement, sur un banc de sable, mais celui-ci fit plusieurs marches. Nicolas continua à marcher en se retournant pour voir ses copains, il vacilla, emporté par le courant. Il dérivait longtemps et arriva à la plage, mort. Les secours arrivèrent trop tard.

Son enterrement eut lieu deux jours plus tard. On se préparait à le mettre en terre, c'est alors qu'un énorme bruit retentit en direction du cercueil. Comme un coup. On ouvrit avec précaution celui-ci et on vit Nicolas les yeux grands ouverts, assis, étonné de se voir ici.

Il expliqua qu'après avoir été noyé, il vit une sorte de trou noir, l'infini. Puis il distingua un cercle enflammé en face de lui. Il le traversa et vit un ciel très bleu, dépourvu du moindre nuage. Il semblait flotter, comme entre ciel et terre. Il pensait ne pas être le seul à mourir, donc à se retrouver ici. Puis, il ouvrit les yeux et frappa contre le bois du cercueil. Il pensait qu'il renaissait, mais tout en gardant les capacités de son ancienne vie. Il a décidé d'apprendre à nager.

Nicolas était-il en direction du paradis ? Ou bien d'une réincarnation ? Vous le saurez bientôt, nous ne sommes que locataires sur terre...